

Pressemitteilung

Starnberg, 26.1.2021

Abschied aus gesundheitlichen Gründen

Vorsitzender des Freundeskreises Klinikum Starnberg, Heinrich Frey, vom Amt zurückgetreten

Starnberg – Aus gesundheitlichen Gründen ist Altlandrat Heinrich Frey Ende vergangenen Jahres als Vorsitzender des Freundeskreises des Klinikums Starnberg zurückgetreten. Frey hatte das Amt des 1. Vorsitzenden 2010 von Marianne Koch übernommen und mit großem Einsatz sowie seiner jahrzehntelangen Erfahrung in der Kommunalpolitik entscheidend zur Arbeit des Freundeskreises beigetragen. "Dafür gebührt Heinrich Frey unser herzlichster Dank und wir wünschen ihm alles erdenklich Gute und vor allem Gesundheit", so Freundeskreis-Geschäftsführer Wernher Weigert. Wer Frey ins Amt folgen wird, steht vorerst noch nicht fest - bedingt durch die Corona-Pandemie gibt es noch keinen Termin für Neuwahlen, so dass Freys bisheriger Stellvertreter Dr. Gerd Wernekke die Geschicke interimsweise leitet. Wernekke ist als Gründungsmitglied bereits seit 1987 im Vorstand des Freundeskreises, der als gemeinnütziger Verein das Klinikum Starnberg bei Maßnahmen unterstützt, die nicht aus dem eigenen Budget oder aus öffentlichen Fördermitteln bestritten werden können. Im vergangenen Jahr wurde beispielsweise die Anschaffung eines Mobilisationsstuhls und eines Lagerungskissens für die Palliativstation gefördert. Der Freundeskreis selbst finanziert sich durch seine Mitgliedsbeiträge und Spenden. "Wir freuen uns natürlich immer über Neuzugänge in unseren Reihen", so Barbara Huber, Referentin der Geschäftsführung Starnberger Kliniken, die als Beisitzerin im Vorstand das Klinikum Starnberg vertritt. Interessierte können sich gerne per foerderverein@klinikum-starnberg.de E-Mail wenden. Weitere Informationen gibt auch unter www.klinikumstarnberg.de/de/home/freundeskreis.

Ein Unternehmen der Starnberger Kliniken GmbH

Oßwaldstraße 1 82319 Starnberg T+49 8151 18-0 F+49 8151 18-2222 www.klinikum-starnberg.de

Geschäftsführung

Heiner Kelbel

Pressereferent

Stefan Berger Unternehmenskommunikation T+49 8151 18-1404 F+49 8151 18-2212 s.berger@starnberger-kliniken.de

Gesellschaft Kreiskrankenhaus GmbH Starnberg Handelsregister Amtsgericht München



HR-B 116406







BU: Vorsitzender Heinrich Frey (2.v.l.) ist von seinem Amt zurückgetreten – bis zu den Neuwahlen kümmern sich im Vorstand Albert Panke (l./Beisitzer), Barbara Huber (Beisitzerin), Geschäftsführer Wernher Weigert (2.v.r.) und 2. Vorsitzender Dr. Gerd Wernekke um die Belange des Freundeskreises.

Die Holding Starnberger Kliniken GmbH vereint die Unternehmenstöchter Klinikum Starnberg, Klinikum Penzberg, Klinikum Seefeld und die Klinik für Frauenheilkunde und Geburtshilfe Außenstelle Wolfratshausen unter einem Dach. Geschäftsführer der Holding ist Dr. Thomas Weiler, Alleingesellschafter der Landkreis Starnberg. Ebenfalls zusammengeführt unter der Dachmarke "Starnberger Kliniken" sind die Residence, die Berufsschule für Krankenpflege und die Gesundheitsakademie. Per Managementvertrag wird die landkreiseigene Klinik Dr. Robert Schindlbeck in Herrsching geführt.